

Ausgabe 14/2013

> ICI-ECP Aufruf von ist veröffentlicht!

Heute hat die Europäische Kommission den voraussichtlich letzten **Aufruf des ICI-ECP veröffentlicht**. Dieses bilaterale Programm zwischen industrialisierten Staaten fördert „Joint Mobility Projects“ und „Joint Degree Projects“ **zwischen der EU** einerseits und **Australien, Japan oder der Republik Korea** andererseits. Die Projekte können von Hochschulen und postsekundären Bildungseinrichtungen eingereicht werden. **Ende der Antragsfrist** ist der **15. Mai 2014**.

Zur Ausschreibung und zu den Dokumenten:

>> [ICI-ECP Aufruf](#)

> Kurzüberblick über Aktuelles

Der erste Aufruf zu Erasmus+ ist veröffentlicht worden. Der Aufruf zum „Capacity Building“ für Hochschulen (also ehemals TEMPUS, ALFA, EDULINK, ASIA LINK) wird erst im nächsten Jahr publiziert.

Zum Aufruf und den ersten Unterlagen:

>> [Erasmus+](#)

Die für das Programm Erasmus+ in Österreich zuständigen Ressorts organisieren gemeinsam mit der Nationalagentur Lebenslanges Lernen und der österreichischen Agentur Jugend in Aktion die österreichische **Auftaktveranstaltung Erasmus+ am 22. Jänner 2014, 10:00h-17:00h** in den Redoutensälen der **Wiener Hofburg**.

Zum Programm und zur Anmeldung:

>> [Erasmus+ Auftaktveranstaltung](#)

„**Austria Mundus+**“ ist eine **Anreizfinanzierung** von BMWF bzw. BMUKK für österreichische Hochschulen zur die **Vorbereitung und Entwicklung eines Antrags** in den zentralen Maßnahmen **„Joint Master Degree“**, **„Knowledge Alliance“** bzw. **„Capacity Building“** für das EU-Bildungsprogramm Erasmus+. Die Abwicklung erfolgt durch die Nationalagentur Erasmus+ / Hochschule (austriamundus@oead.at).

Zur Ausschreibung und zu den Dokumenten:

>> [Austria Mundus+](#)

Der letzte Aufruf zu **ERASMUS MUNDUS Aktion 2 Partnerschaften** hat eine **Deadline** mit **3. März 2014** mit folgende Länder / Regionen: Syrien; Westlicher Balkan; Iran, Irak & Jemen; Asiatische Region; Zentralasiatische Republiken; Lateinamerikanische Region; Brasilien; Südafrika; Pazifik; Ostasien; Asiatische Schwellenländer und Territorien.

Zum Aufruf:

>> [ERASMUS MUNDUS Aktion 2 Partnerschaften: Aufruf](#)

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich möchte mich hiermit für die nette und konstruktive Zusammenarbeit im Bereich EU-Drittstaatenbereich bedanken und hoffe, dass diese auch im neuen Programm Erasmus+ erhalten bleibt.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie ein Frohes Weihnachtsfest und einen Guten Rutsch ins Neue Jahr.

**Herzliche Grüße,
Martina FRIEDRICH**

> Fragen zu den EU-Drittstaatenprogrammen

Falls Sie Fragen zu den EU-Drittstaatenprogrammen haben oder planen, in den noch laufenden Programmen oder in der nächsten Programmgeneration Erasmus+ Projekte einzureichen, stehen wir Ihnen gerne für **Beratungsgespräche** und sog. „Vorevaluationen“ (sobald die Antragsunterlagen vorhanden sind) zur Verfügung!

[>> Kontakt](#)